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上程することについて
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報 告 協 議 事 項

１ 学校適正配置について

２ 安芸太田町議会第６回定例会 12 月補正について

３ 広島県公立学校教職員人事異動方針について

４ 令和４年度広島県広島市公立学校教員採用候補者選考試験の結果につ

いて

５ 教職員による交通事故等について

６ 冬季一斉閉庁について

７ 人権フェスタについて

８ 令和４年成人式について



【 議 事 録 】

日程第１ 開会                       （午前 9時 30 分開会）

教育長）

それでは、今日の議題はお手元のとおりでございます。議案、報告協議のうち公開になじ

まないものがあれば最後に回して審議したいと思いますが、いかがいたしましょうか。

清胤委員）

   報告協議事項２の安芸太田町議会第６回定例会 12 月補正については、成案となる前の内

部検討についての報告を受けるものでありますので、審議は非公開が適当ではないかと思い

ます。

教育長）

   ほかにご意見ございませんか。

   （意見なし）

教育長）

それでは、清胤委員の発議について採決します。報告協議事項２の安芸太田町議会第６回

定例会 12 月補正については、公開をしないということに賛成の方は、挙手をお願いします。

   （全員挙手）

教育長）

   全員賛成と認めます。従いまして、報告協議事項２の安芸太田町議会第６回定例会 12 月

補正については、公開しないで審議することといたします。

日程第２ 教育長報告

  （以下の項目について報告）

１ 10 月～11 月の学校等の状況

  ①学校適正配置説明会（上殿地区）（10 月 22 日）上殿コミュニティ

  ②上殿小・戸河内小統合にかかる地域合同説明会（10 月 28 日）ふれあいセンター

  ③文科省先端技術実証事業授業公開（10 月 26 日）加計小

  ④中学校合同文化祭（10 月 31 日）ふれあいセンター

  ⑤県教委芸北支所管内教育長会議（11 月 8 日）芸北支所

  ⑥第９回町民グラウンド・ゴルフ大会（11 月 9 日）深入山グラウンド・ゴルフ場

  ⑦県教委参与による教育長ミーティング（11 月 15 日）加計中、筒賀児童センター

  ⑧社会教育委員会議（11 月 16 日）川森センター

  ⑨第２回学校運営協議会（11 月 17、18、24 日）加計小、加計中、安芸太田中

  ⑩臨時議会（11 月 25 日）



２ 上殿小学校と戸河内小学校に係る学校適正配置説明会（10 月 22、28 日）

３ 上殿小・戸河内小統合準備委員会の設置について

４ 平成 31 年度教職員人事異動方針等について

     管理職の定年退職状況、人事異動に係る諸課題

     教育委員会による校長面談の実施（12 月 9 日）

     西部教育事務所芸北支所による校長面談の実施（12 月 21 日）

５ 服務規律の徹底について

     セクハラ、飲酒運転等の未然防止

     交通違反や交通事故の未然防止

日程第３ 議事

教育長）

   議案第 17 号 安芸太田町立学校配置条例の一部改正案を議会に上程することについて及

び報告協議１の学校適正配置について、事務局から説明をお願いします。

教育次長）

   （安芸太田町立学校配置条例の一部改正案を議会に上程することについて及び学校適正配

置についての現状、上殿小学校と戸河内小学校の統合計画に対する上殿小学校の取扱いにつ

いての陳情書について説明）

教育長）

   これまでの学校適正配置説明会の中で、長期ビジョンを持つべきではないかと指摘を受

け、町長が教育委員会は、本町が進める教育行政について、しっかりと取組みをしていただ

き、そのうえで、町長の立場として、これからの教育行政、自身の公約にもある安芸太田町

の特色ある教育、自然を活かした教育などについて、しっかりと考えていかなければならな

いことを含め、教育委員会とは別に町長部局に安芸太田町の教育について勉強する会を設置

したいと考えられていることを申し添えさせていただきます。何かご意見等ございますか。

池野委員）

  苦渋の選択で学校統合止む無しと進める中で、地域の方へも丁寧に説明するようお願いし

たところですが、この度の陳情書を提出されたことを踏まえ、議案の提出時期については考

慮されるべきだと思います。

清胤委員）

  何事も強引に進めるべきではないと思います。陳情書を見せていただく中で、署名率が 90

パーセントということも考慮する必要がありますので、今回は、もう少し審議したうえで議

会への上程すべきではないかと思います。

河本委員）

  地域説明会の中で説明している内容とこの度の陳情書の内容についてもう少し詳しい説

明をお願いします。



教育次長）

  地域説明会の内容ではありますが、これまで保護者には計３回説明を行わさせていただい

ております。保護者全体にも説明、保護者個々へも聴き取りをさせていただく中で、統合に

ついて賛成である意志を強く持たれており、戸河内小学校へ行きたいという要望が多くあっ

たことを踏まえて、教育委員会としては、戸河内小学校との統合ということで進めていき、

廃校として選択して取り組んでいくことで、地域、保護者へ説明会を行っているところです。

  自治会の役員さん等々と話しをさせていただく中で、概ね了承していただいたと思ってい

ましたが、今回、陳情書が提出され、多くの署名があり、直ちに廃校とすることなく、休校

期間を設け、その間に町、教育委員会、地域住民の皆さんと協議を行ってほしいと陳情書が

提出されておりますので、考慮してご審議していただければと思います。

河本委員）

  子ども達が一緒に勉強する環境を作ろうという思いはありますが、もう少しゆっくりと時

間をかけ、長期的なビジョンを持って進めていくことも必要と思います。地域の皆さんの気

持ちに寄り添うよう進めていくほうが良いと思います。

教育長）

   それでは、議案第 17 号 安芸太田町立学校配置条例の一部改正案を議会に上程すること

については、見送りすべきであると多くの意見をいただいておりますので、今回は、議会に

上程は行わないということでよろしいでしょうか。賛成の方は、挙手をお願いします。

   （全員挙手）

教育長）

全員賛成ということで、議案第 17 号 安芸太田町立学校配置条例の一部改正案を議会に

上程することについては、上程しないということに決定しました。

教育長）

   保護者の立場では、上殿小学校の子ども達は、戸河内小学校へ通うこととなった時に、新

しい学校ということで一緒に戸河内小学校を作り上げていきたいとという方もおられます。

休校となった場合に、上殿小学校の子ども達と戸河内小学校の子ども達が仲良く、また、先

生方も協力して、どちらも新しい学校を作るんだという新鮮な気持ちをもって学び、生活が

できるという状況を教育委員会として、分け隔てなく作っていかなければならないと思って

います。保護者の皆さんも安心していただくよう取り組んでいきたいと思っております。

日程第４ 報告・協議

教育長）

報告協議３ 広島県公立学校教職員人事異動方針についてを議題とします。事務局から説

明をお願いします。

林主幹）

   （広島県公立学校教職員人事異動方針について説明）

教育長）

   何かご意見等ございますか。



    

   （意見なし）

教育長）

報告協議４ 令和４年度広島県広島市公立学校教員採用候補者選考試験の結果について

を議題とします。事務局から説明をお願いします。

林主幹）

   （令和４年度広島県広島市公立学校教員採用候補者選考試験の結果について説明）

教育長）

   何かご意見等ございますか。

河本委員）

   今回の学校統合の場合、子ども達に配慮していただけるような人事異動することはできな

いんでしょうか。

教育長）

   新しい学校としてまとまる場合には、知る先生が必ずいるように十分配慮させていただき

たいと思います。

教育長）

   他にご意見等ございますか。

   （意見なし）

教育長）

報告協議５ 教職員による交通事故等についてを議題とします。事務局から説明をお願い

します。

林主幹）

   （教職員による交通事故等について説明）

教育長）

   何かご意見等ございますか。

   （意見なし）

教育長）

報告協議６ 冬季一斉閉庁についてを議題とします。事務局から説明をお願いします。

林主幹）

   （冬季一斉閉庁について説明）

教育長）

   他地域については、どのようにしておられるのでしょうか。



林主幹）

   他地域においても、同様な形で夏季、冬季と閉庁しております。

   
他にご意見等ございますか。

   （意見なし）

教育長）

報告協議７ 人権フェスタについてを議題とします。事務局から説明をお願いします。

江川課長補佐）

   （人権フェスタについて説明）

教育長）

   何かご意見等ございますか。

   （意見なし）

教育長）

報告協議８ 令和４年成人式についてを議題とします。事務局から説明をお願いします。

江川課長補佐）

   （令和４年成人式について説明）

教育長）

   何かご意見等ございますか。

   （意見なし）

日程第４ 報告・協議 （非公開により審議）

報告協議２ 安芸太田町議会第６回定例会 12 月補正について

教育長）

  以上で議案、報告協議はすべて終わりました。

次回の教育委員会議の日程調整をお願いします。

   （次回の教育委員会議の日程調整）

１２月２３日木曜日ということでお願いします。

   以上で第１１回教育委員会議を終わります。ありがとうございました。

                                             

（午前 10 時 23 分 閉会）


